

Guaraná-Reto grüsst aus dem Amazonas

Lieber „Iwan“,

Ja, es ist schon eine Weile her, seit wir uns am See getroffen hatten und Du mir erzähltest, dass Du bald Deine Liz-Prüfung absolvieren müsstest. Es freut mich natürlich riesig, jetzt erfahren zu dürfen, dass Du damals Dank der Konzentration fördernden Wirkung meines Guaraná-Pulvers fokussiert lernen konntest und schliesslich mit grossem Erfolg bestanden hast. Wie Du weisst, reiste ich damals immer wieder in den Amazonas, um das beste Guarana-Pulver zu beschaffen – das tue ich auch heute noch! Gerade jetzt, wo viele Anbieter Guaraná als Marketing-Gag entdecken und deshalb ihren Produkten geringe Spuren eines undefinierten Guaraná-Extraktes beimischen, ist es wichtiger denn je, die ursprüngliche, von den Indios verwendete Herkunft und Beschaffenheit zu garantieren. Du weißt ja, dass nur die Amazonas-Liane, *Paullinia cupana varietas sorbilis*, eine nachhaltige und aktivierende Wirkung von bis zu 6 Stunden und länger erzeugt. Das Samenpulver dieser ‚Urform‘, einer über Jahrhunderte hinweg kultivierten botanischen Varietät, ist in Drogerien, Apotheken und Reformläden der ganzen Schweiz unter dem Label Guaraná-Swing® erhältlich. Um diese Qualität sicher zu stellen, verweile ich einmal mehr hier im Amazonas: Die Ernte ist bald abgeschlossen und ich kann Dir versichern, dass die Qualität 2007/2008 wiederum sehr gut ist. Und was ich Dir noch gar nicht gesagt habe, mittlerweile wurde mein Pulver von Ecocert als ‚Organic Product‘ zertifiziert! Du siehst, dass ich auch nach 20 Jahren unermüdlich – Guaraná sei dank – das Beste vom Besten für den Schweizer Markt und die Studis an den CH-Hochschulen beschaffe. Ich freue mich auf ein Wiedersehen bei einem echten Guaraná-Swing in Zürich. Bis dahin meine besten Grüsse.

Guaraná-Reto Kaspar, Amazonas

